



## 教育講演会 佐々木成三さんが伝えてくれたこと

12月9日（火）に室根地域教育振興運動教育推進委員会主催の教育講演会が室根小学校を会場に開催されました。テレビにも多く出演されている元埼玉県警サイバー捜査班班長、そして「犯罪コメンテーター」の佐々木成三さんをお迎えして「情報モラル教室～SNSやインターネットの危険性～」についてお話をいただきました。地元一関市の出身で「一関観光大使」でもあり、多くの方が来場してくださいました。途中、クイズなども入れ、楽しくしかも勉強になる素晴らしい講演会となりました。佐々木先生は

- ・だまされないようにするために自分の力でしっかり考えることの大切さ
- ・日常生活から「すれ違い」を修正する経験を積むことの大切さ
- ・自分で迷うときは、だれか（大人、先生、友達）を頼ることの大切さ
- ・勉強して知識を身に付け、情報モラルの正しい使い方を学ぶことの大切さ

を伝えてくださいました。以下、生徒の感想です。

自分も友達とメッセージでやり取りすることが多いので、伝えたいことをはっきりさせてから伝えたい。本当に大事なことは、直接会って話すことも大事にしていきたい。 2年

インターネットを使うゲームが好きで、親に怒られるほど使用しています。これからもネットを使用する時の先には気をつけようと思いました。（略） 1年

自分が伝えたいように書いても相手にはマイナスに伝わったり、みんなが言っているから正解はこれなんだ、と何の証拠もないのに決めつけたり、時には相手の意見、時には自分の気持ちも聞いたり、一つ一つの気持ちを真剣に考えていきた。 2年

自分は多くの悩みを抱え込んで生活してきましたが、今日の「悩みの解決方法は無数にある」と聞いて、曇り空が晴れたのを感じてとても助かりました。ありがとうございました。 3年

よくSNSを利用して、その中の情報をうのみにするなと両親からも言われます。自分はうのみにしていないと今まで思っていたけれど、そうではないかもと、今日の話を聞いて心を改めます。 3年



## 歳末助け合い募金を寄付しました

12月10日（水）に社会福祉協議会の小野寺理事さんへ、前保健委員長の小山大雅さんから歳末助け合い運動の寄付金4,150円を手渡してもらいました。文化祭の中でお客さんに協力して購入してもらった手作り石けんの代金です。保健委員会の活動の中で、廃油を加工した手作り石けんを販売し、得た利益となります。寄付金は今後、室根地域のために使われます。

（文化祭では、製作した全ての手作り石けんが完売しました。  
ご協力ありがとうございました。）



## 後期生徒総会で新旧引継ぎ 新スローガンは「飛躍」に決定！

12月3日（火）に後期生徒総会が実施されました。これまでリーダーとして3年生が実践してきた前期の総括、1・2年生の新リーダーの方針・計画の提案がなされ、可決されました。前期生徒会スローガンは「日進月歩」でした。後期生徒会スローガンは「**飛躍**」です。スローガンには、今までの活動を当たり前と思わずしっかりと振り返ること、お互いの意見を伝え合うことによって、より高め合っていきたいという願いが込められています。「新たな室中生」をめざすために「考える力」と「行動する力」を大切にしていくという提案でした。



先週の生徒集会では新たな取組である「飛躍」プロジェクトとして、各学級の予選を突破した2つの班＝合計6つの班がプレゼンテーションを行ってくれました。その後、全校投票で1月の活動を決定するという取組です。張り切っている新生徒会とともに全校生徒で活気のある生徒会を築いていってほしいと思います。

## 令和7年度ふくし標語・川柳コンクール入選者

一関市社会福祉協議会室根支部が主催する、福祉標語の部において以下の生徒が入賞しましたので紹介します。今年も願いの込められた素敵な作品が多かったです。

特選	：だいじょうぶ？ その気づかいで 平和な未来	3年	菅原悠愛さん
準特選	：助ける手 繋がり広がる このむろね	3年	菊地冥加さん
入選	：それぞれの 優しいハートで 助かる地域	1年	及川風香さん
入選	：手伝うよと あなたの優しさ 百点満点	2年	河合美ノ里さん
入選	：助け合おう 一人一人の 小さな配慮	3年	高橋星愛さん

## 千厩高校産業技術科出前授業で来校

卒業生も多く進学している千厩高校産業技術科の7人の先輩たちが12/12（金）に出前授業のために来校しました。「モノづくり」の楽しさを伝えに本校卒業生も2人参加してくれました。2年生が授業を受けましたが、千厩高生は終始、笑顔で明るく高校の授業の魅力を伝えてくれました。3年生は今月進路選択の時期となります。2年生も1年後のこと意識しながら学べたようでした。

